

## NOTA DEL TSE

### **Cómputo de votos costarricense forma parte de Memoria del Mundo de UNESCO**

**San José, 13 de agosto de 2018.** El Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) informa que el escrutinio de votos que ha desarrollado para cada proceso electoral, forma parte del patrimonio documental del *Programa Memoria del Mundo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura* (Unesco).

Este reconocimiento fue recibido semanas atrás por el Magistrado Presidente del TSE, Luis Antonio Sobrado González en un acto realizado en la Biblioteca Nacional.

El galardón se otorgó por el valor histórico, la preservación, la divulgación y la disponibilidad de la colección de documentos sobre los cómputos de los votos que ha custodiado la institución desde 1949 hasta la fecha, así como de los comicios futuros.

*“Es un reconocimiento al compromiso del TSE con la preservación del patrimonio histórico documental, así como a la labor sustantiva a favor de la democracia que se ha realizado durante siete décadas y que se refleja en los cómputos de votos”,* destacó Hugo Picado León, Director General del Instituto de Formación y Estudios en Democracia (IFED).

En 2017 el Centro de Documentación del TSE gestionó la postulación ante el *Comité de Memoria del Mundo de la Comisión Costarricense de Cooperación con la Unesco*.

Dicha organización evaluó la solicitud y aprobó la inclusión de los documentos, que datan desde la creación del órgano electoral y constituyen el registro oficial de los resultados de todos los comicios realizados por el órgano electoral.

Cualquier persona interesada en revisar el Cómputo de Votos puede visitar el Centro de Documentación del TSE, entre las 8.00 a.m. y las 4:00 p.m., de lunes a viernes.